



Airlangga Hartarto

## KEDATANGAN 21,2 JUTA DOSIS VAKSIN COVID-19 SINOVA

Tangkapan layar keterangan pers kedatangan 21,2 juta dosis vaksin Covid-19 Sinovac, Selasa (27/7). Menko Perekonomian Airlangga Hartarto mengungkapkan Indonesia kembali kedatangan vaksin Covid-19 Sinovac sebanyak 21,2 juta dosis dalam bentuk bahan baku melalui Bandar Udara Internasional Soekarno-Hatta, Tangerang, Banten.

# Makan di Warteg Dibatasi 20 Menit, Pakar: 1 Menit Saja Bisa Tularkan Virus

Pengusaha sebetulnya tak bisa dibatasi makan 20 menit. Hal itu membuat pelayanan terburu-buru, mungkin bisa jadi ada yang tumpah dan yang makan pun bisa tersedak karena buru-buru.

JAKARTA (IM) - Pemerintah telah mengambil kebijakan untuk memperpanjang Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level 4

untuk wilayah Jawa Bali mulai 26 Juli hingga 2 Agustus 2021. Salah satu aturannya dalam

pelaksanaannya yakni mengizinkan restoran dan warung makan, warteg atau tempat jajanan dan sejenisnya yang memiliki tempat usaha di ruang terbuka diizinkan buka dan melayani makan di tempat dengan protokol kesehatan (prokes) yang ketat.

Restoran dan warung atau usaha sejenis lainnya, boleh buka sampai pukul 20.00 WIB dengan maksimum waktu makan untuk setiap pengunjung 20 menit.

Aturan tersebut tertuang

dalam kebijakan tersebut yang diatur dalam Instruksi Menteri Dalam Negeri (Inmendagri) Nomor 24 Tahun 2021 tentang Pembatasan Kegiatan Masyarakat Level 4 dan Level 3 Corona Virus Disease 2019 di Wilayah Jawa dan Bali.

Pakar Epidemiolog Griffith University Australia, Dicky Budiman mengatakan, makan di tempat 20 menit sulit dilakukan pemantauan.

Bahkan, kata Dicky penularan

Covid-19 cukup membutuhkan waktu 1 menit saja.

"Yang jelas sebetulnya, jangkakan 20 menit, sekarang saja 1 menit saja sudah cukup untuk menularkan secara dekat. Jadi inilah, sulit saya menjelaskannya ya karena kondisinya sudah berat ini di kesehatan, di ekonomi, di sosial," ungkap Dicky dalam keterangan yang diterima, Selasa (27/7). Dicky pun meminta pemerintah

► Bersambung ke hal 11

## Wakil Ketua DPR Azis Syamsuddin Akui Pernah Pinjamkan Rp200 Juta kepada Eks Penyidik KPK

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua DPR Azis Syamsuddin mengaku pernah memberikan pinjaman Rp 200 juta kepada mantan penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Stepanus Robin Pattuju. Demikian dikatakan Azis saat bersaksi dalam persidangan dengan terdakwa Wali Kota Tanjungbalai nonaktif Muhammad Syahril M Syahril.

Syahril didakwa memberi suap kepada Robin agar kasus jual beli jabatan di Pemerintahan Kota Tanjungbalai tidak dilanjutkan ke tingkat penyidikan.

"Bukan minta tapi pinjam, pinjaman itu persisnya atas permintaan beliau (Robin) ada Rp

200 juta atau Rp 150 juta," tutur Azis, saat memberikan keterangan secara virtual di Pengadilan Tipikor Medan, Senin (26/7).

Azis mengatakan, pinjaman itu diberikan untuk biaya pengobatan orangtua hingga pembayaran kontrak Robin. Namun pemberian Rp 200 juta itu dilakukan dengan transfer ke rekening pengacara bernama Maskur Husain.

"Dalam BAP 19 saudara mengatakan pernah transfer uang Rp 200 juta ke rekening BCA Maskur Husain pada 3 Agustus 2020 sebesar Rp 100 juta dan 5

► Bersambung ke hal 11

## Kalau 1.000 Orang Makan Diawasi Selama 20 Menit, Habis Polisi Lama-lama

JAKARTA (IM) - Mendagri Tito Karnavian menyerahkan pengawasan aturan dine in atau makan di tempat pada rumah makan, warteg, dan sejenisnya

kepada aparat TNI dan polisi. Polisi sebetulnya ini tak mudah.

"Memang selama ini kita nggak ngawasi? Masa mengawasi orang makan," kata Kabid Humas

Polda Metro Jaya Kombes Yusri Yunus kepada wartawan di Polda Metro Jaya, Jakarta, Selasa (27/7).

► Bersambung ke hal 11

## Hengky Kurniawan Diperiksa KPK Terkait Kasus Korupsi Bupati Bandung Barat

JAKARTA (IM) - Penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengagendakan pemeriksaan terhadap Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Bandung

Barat, Hengky Kurniawan, Selasa (27/7). Mantan pemain sinetron tersebut bakal diperiksa dalam kapasitasnya sebagai saksi. Hengky Kurniawan akan

dimintai keterangannya terkait kasus dugaan korupsi pengadaan barang tanggap darurat bencana

► Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

## Tertinggi, 2.069 Pasien Covid-19 Meninggal dan Sembuh 47.128 Orang

JAKARTA (IM) - Jumlah pasien Covid-19 yang meninggal dalam 24 jam terakhir tertinggi sejak pandemi melanda Indonesia, yakni mencapai 2.069 orang.

Otomatis, angka kematian pun mencetak rekor harian.

Sebelumnya, angka kematian tertinggi tercatat pada 23 Juli, yakni sebanyak 1.566.

Dengan tambahan jumlah kasus meninggal tersebut, maka total jumlah kasus kematian hingga hari ini mencapai 86.835.

Demikian data yang di-

lansir dari Kemenkes, Selasa (27/7).

Jumlah pasien Covid-19 sembuh juga pecah rekor.

Pada Selasa (27/7) kemarin ada penambahan 47.128 orang yang sembuh dari Covid-19.

Sehingga total jumlah pasien Covid-19 yang sembuh mencapai 2.596.820 orang.

Kasus virus corona di Indonesia dalam 24 jam terakhir bertambah sebanyak 45.203 kasus.

Dengan penambahan tersebut, total akumulasi kasus Covid-19 di Tanah Air menjadi 3.239.936. ● mar



PENYALURAN BANTUAN SOSIAL TUNAI

Menteri Sosial Tri Rismaharini (kedua kiri) berbincang dengan warga penerima bantuan di Pekalongan, Jawa Tengah, Selasa (27/7). Dalam kunjungan tersebut, Menteri Sosial Tri Rismaharini meninjau langsung penyaluran Bantuan Sosial Tunai (BST) untuk memastikan hak-hak penerima bantuan terpenuhi.

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Terinspirasi Untuk Berbuat Baik  
Bersama  
(Master Cheng Yen)

### ASALTAU!

## Pria Ini Miliki Tank Bekas dan Terpedo Bekas Perang Dunia II

SEORANG Pengacara di Jerman berdebat tentang bagaimana menangani pensiunan tentara berusia 84 tahun yang menyimpan tank bekas Perang Dunia II, 'anti-aircraft gun', dan torpedo di ruang bawah tanah miliknya.

Pensiunan yang sekarang menjadi terdakwa, juga harus mencari rumah baru untuk barang-barang monumental itu.

Jaksa dan pengacara sekarang sedang merundingkan kemungkinan hukuman, termasuk hukuman percobaan dan denda hingga 500.000 euro atau sekitar Rp8,5 miliar.

Menurut pengacaranya, sebuah museum AS tertarik untuk membeli tank Panther. Banyak sejarawan berpendapat itu adalah kendaraan paling efisien yang digunakan oleh Jerman selama Perang Dunia Kedua.

Media setempat melaporkan pengacara juga mengatakan bahwa sejumlah kolektor Jerman telah mendekati terdakwa untuk barang-barang lain, termasuk senapan serbu dan pistol.

Pada sidang pengadilan pada Senin (26/7) di kota Kiel, sekitar 100 km (60 mil) utara

► Bersambung ke hal 11

## Anak Laporkan Ayah ke Polisi karena Disuruh Kerjakan PR

SEORANG anak laki-laki membuat kaget polisi ketika melaporkan ayahnya atas tuduhan "mempekerjakan pekerja anak ilegal" setelah dia dipaksa mengerjakan sesuatu di rumah. Insiden itu juga telah memicu reaksi warganet di media sosial.

Menurut laporan media yang dilansir Oddity Central, insiden aneh itu diduga terjadi pekan lalu di Ma'anshan, Provinsi Anhui, Tiongkok. Sang ayah yang muak melihat anaknya terus terpaku pada ponsel pintar, mengabaikan pekerjaan rumah dan studinya, memutuskan memberinya pelajaran.

Dia meminta anaknya, yang berusia 14 tahun, untuk meletakkan gawai dan melakukan beberapa pekerjaan di rumah.

Namun, sang anak yang diduga mengalami kecanduan ponsel, marah dengan tindakan orangtuanya. Dia kemudian menyelip pergi saat sang ayah tidak melihat dan pergi ke kantor polisi. Di sana dia melaporkan ayahnya dengan

► Bersambung ke hal 11

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

### KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.570,00	14.345,00
SGD	10.880,00	10.555,00
AUD	10.768,00	10.538,00
EUR	17.345,00	17.035,00
HKD	1.914,00	1.829,00
GBP	20.318,00	19.943,00

Selasa 27 Juli 2021 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>